
亀田西中学校

副主査　関川　竜太

　いつも諸校費に関する運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます！！

先に紙面配布しました「口座引き落とし手数料改定について（お知らせとお願い）」

のとおり，来年度から口座引き落とし手数料が改定される金融機関がございます。

お願いばかりで恐縮ですが，よろしくお願い申し上げますm(__)m

　亀田西中学校の校舎は新しいとは言えず，所々修繕箇所が見つかっています。限

られた予算の中で教育活動を行っており，修繕箇所を全て業者に委託し修繕を行う

ことは現実的でなく，学校予算では対応できません((+_+))　写真は用務員の渡辺さ

んが廊下の床の剥げた部分の補修を行っている様子です。写真のように床が剥げて

いる所が数多く見られます・・・少しずつ修繕してもらいます！！

来年度より口座引きと落とし手数料が変更されます

校舎の修繕を日々行っています！！渡辺さんが

写真は渡辺さんの仕事のほんの一部です。これからもお仕事紹介していきます！！

日々職員で安全点検表を使用し，危険な場所はないか！？もっとここをこうしたら

いいんじゃないか！？等情報交換に努めております。予算を管理する事務として安

価な材料費で修繕等行ってもらい大変感謝しております(*^^*)

１ 改定日

令和４年４月分より

２ 金融機関

第四北越銀行

３ 改定金額

改定前 → 取扱い１件につき，３０円（消費税別）

改定後 → 取扱い１件につき，５０円（消費税別）

４ 改定理由（第四北越銀行より）

学校の手数料については，これまで優遇させてもらっていたが，昨今の厳し

い金融環境下，優遇手数料を維持することが困難となってきたため。亀田西中

学校だけでなく，全ての学校も同じ対応となる。


